

RINGKASAN

Prospek Usaha Produksi Sabun Batang Natural Dengan Bahan Baku Bunga Mawar (*Rosa hybrida*) Di UPT Pengembangan Agribisnis Tanaman Pangan Dan Hortikultura (Upt Patph) Desa Lebo Kecamatan Sidoarjo Kabupaten Sidoarjo, Diana Kusuma Hanifaningtyas, NIM D41190410, Tahun 2023, 57 halaman, Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Ratih Puspitorini YA, SE, MM (Dosen Pembimbing)

Sejalan tuntutan peningkatan kompetensi sumber daya manusia yang handal, maka Politeknik Negeri Jember dituntut untuk merealisasikan pendidikan akademik yang berkualitas dan relevan dengan kebutuhan industri. Salah satu pendidikan akademik yang dimaksud adalah Magang. Kegiatan ini merupakan prasyarat mutlak kelulusan yang diikuti oleh mahasiswa Politeknik Negeri Jember yang dipersiapkan untuk mendapatkan pengalaman dan keterampilan di masyarakat dan dunia industry sesuai bidang keahliannya. Selama magang mahasiswa dapat mengaplikasikan ilmu- ilmu yang diperoleh diperkuliahan untuk menyelesaikan serangkaian tugas sesuai lokasi magang .

UPT PATPH merupakan sebuah unit pengembangan agribisnis berfokus pada pengembangan tanaman pangan dan hortikultura dataran rendah yang berada dibawah Dinas Pertanian Provinsi Jawa Timur. UPT PATPH Puspa Lebo membudidayakan bermacam – macam produk hortikultura baik sayur maupun buah. Salah satu produk unggulan dari UPT PATPH adalah Melon Golden Langkawi Bulat dan Melon Golden Langkawi Kotak. Banyaknya permintaan konsumen akan produk hortikultura terutama melon modern dan semakin sadarnya konsumen akan keamanan pangan membuat UPT PATPH menetapkan standar-standar khusus dalam budidaya terutama budidaya melon agar sesuai dengan apa yang diminta oleh konsumen.

Budidaya pada UPT PATPH selain budidaya melon terdapat budidaya bunga mawar. Bunga mawar pada UPT PATPH diolah menjadi beberapa produk seperti teh mawar, *marsh mallow* mawar, *nougat* mawar, selai mawar, sirup mawar, keripik

mawar, dan puding mawar. Bunga mawar juga digunakan untuk kebutuhan penelitian, salah satunya dalam pembuatan diversifikasi produk, mahasiswa yang melakukan kegiatan magang di UPT PATPH diminta untuk membuat diversifikasi produk di kegiatan akhir magang dalam rangka pengembangan produk UPT PATPH, sehingga timbul ide inovasi pengolahan bunga mawar menjadi produk Sabun Batang Natural Bunga Mawar.

(Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi D-IV Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember)